



ピース! Peace

Team Shiroyama

Peace 飛び交う、楽しい学校をつくろう!

HP <https://www.nagasaki-city.ed.jp/shiroyama-e/>

令和 5 年 9 月 1 日

学校だより第 8 号

校長 宮田 幸治

「Peace 飛び交う、楽しい学校」を目指して、まずやってみる! 2 学期に

今日から 2 学期が始まりました。長い夏休みの間、静まり返っていた学校が、子ども達の元気な声であふれ、活気を取り戻しました。夏休み前に出していた校長からの宿題「死ぬな! 生きろ! やらかすな!」は、子ども達がしっかりと取り組み、命の危険に関わる事故等に遭うことなく夏休みを過ごす事ができたことをうれしく思います。

「命を守り、決まりを守って生活をする」ことは、「楽しい学校づくり」で最も大切なことです。このことは、「みんなが気持ちよく、安心できる言葉遣いと行動をする」という学校の約束とともに 2 学期も子供たちに継続して指導していきたいと思えます。

さて、始業式では、校長から 2 つのお願いをしました。1 つ目は、「自分が考えたことをまずやってみて、考え、またやってみる」ことをがんばってほしい、ということです。2 学期は、1 学期にわかったことを生かして、「Peace (ピース) 飛び交う、楽しい学校にするためには、どんなことをやったらいいのか、それをどのように行えばよいのか」ということを自分の学年はもちろんのこと、「他の学年とも協力してやってみる」、「委員会活動でやってみる」、「校内放送や作った掲示で全校に呼びかけてみる」などなど、自分の周りのことから何がいいのかを感じて、いろんなアイデアを出し合い、先生方に相談をして、まずやってみる、そんな姿を期待しています。

2 つ目は、今以上に、学級・学年が仲良くなってほしい、ということです。2 学期は、たくさんの行事や活動がある学期です。11 月には、城山小学校創立 100 周年を祝う記念行事もあります。ただ行事をするだけでなく、その前の準備を通して、友達のがんばりや善い行いを見つけて、どんどん Peace (ピース) な言葉かけが見られることを期待しています。

長い夏休みが終わって、「やっぱりお友達と一緒にいろんな活動をしたりするのは楽しいなあ。」と思うことができるように、2 学期の学校生活を充実したものにしてほしいと願っています。ご家庭においても、どんな小さなことでも構いません。子ども達のがんばりやよい言動に対して、誉め言葉のシャワーを存分にかけてあげてください。よろしくお願いいたします。

第 865 回 平和祈念式を行います

台風のため全市的に登校日が中止となり、残念ながら今年度の平和祈念式及び原爆殉難者慰霊式を 8 月 9 日に行うことはできず延期としておりましたが、8 月 9 日に計画していた内容で 9 月 11 日(月)に第 865 回の平和祈念式を開催します。5・6 年生の代表が長崎市主催の市平和祈念式典で歌声を披露することをめざして練習に取り組んでいた「子らのみ魂よ」の合唱については、何らかの形で発表をすることができないか関係機関等と検討・相談をしているところです。延期での実施となりましたが、前号でもお伝えしたように、8 月 9 日は、本校にとっては特別な日です。そのことを改めて感じて「平和は城山から」の思いを新たにしてほしいと願っています。

